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Forums pour les consommateurs

Dois arrêter ?

  Par Natdom Posté le 09/12/2023 à 07h47

Voilà,
Je m'appelle Nathalie,
J'ai été grosse fumeuse et j'ai arrêté pendant 20 ans.
Entre temps j'ai consommé de l'alcool et puis j'ai arrêté depuis 5 ans.
Aujourd'hui je suis devenue une grosse consommatrice d herbe. 

Mais j'avoue bien aimer. 
J'ai 59 ans et je me dis :

Dois je tout arrêter ? 
Ça me fait sérieusement réfléchir sur mon tempérament additif.

Je ne vous ai pas encore lu,
Je m'inscris, et suis les instructions pour vous lire.

Merci de m'avoir lu

Nathalie 


